



LE OFF

DU 22
AU 26
AVRIL



*ATELIER YARN BOMBING (sauf le lundi 22)

Décor de mobiliers urbains
De 9h à 12h
La Banque, Musée des cultures et du paysage

Le principe est de décorer le mobilier urbain (bancs, poteaux, mais aussi branches et troncs d'arbres...) de jolies pièces tricotées ou crochetées, assemblées ensemble.

Avec Armelle Boisson, designer textile et Angela Blanc, graphiste.

Atelier d'initiation intergénérationnel
À partir de 10 ans. Places limitées

*STAGE DE L'ÉCOLE D'ARTS ART URBAIN

De 9h à 12h et de 13h30 à 16h30 • **Park Hôtel**

Ateliers sur le thème de l'art urbain avec une visite commentée de l'exposition "72/24 histoire d'une planche à roulettes" : couture, arts plastiques, linogravure, BD, céramique

Stage pour adultes et enfants à partir de 7 ans
Places limitées.

Programmation détaillée sur le site :
www.hyeres.fr/ecole-darts
Sur inscriptions : en ligne sur le portail famille
www.guichetfamille.hyeres.fr à partir du 12 mars.

*INITIATIONS AU BREAKDANCE ET AU SLAM

De 9h à 12h et de 14h à 16h • **Espace jeunesse**

Avec l'association Sound Shine et les Zinzins de la Rue.

Restitution des disciplines le 26 avril de 14h à 18h
À partir de 11 ans. Places limitées



ATELIERS D'INITIATION ET DÉCOUVERTE DES SPORTS URBAINS

De 14h à 17h • **Place Clemenceau**

Au programme : pannafoot, double duch, boxe éducative, parkour...

Le 26 avril : événement Ufostreet, tournoi de foot, Basket 3v3, et d'autres activités

Avec Ufolep du Var

Tout public - Entrée libre

*INITIATION ROLLER

Skatepark

De 9h à 10h15 pour les 6-7 ans
De 10h30 à 12h pour les 8-10 ans

Matériel obligatoire à prévoir : roller, protections coudes-poignet-genoux) et casque

Places limitées

*INITIATION SKATE

Skatepark

De 9h à 10h15 pour les 6-10 ans
De 10h30 à 12h pour les plus de 11 ans

Matériel fourni - Places limitées

*ATELIER "FRESQUE MONUMENTALE"

De 14h-17h • **École Anatole France**

Fresque collective peinture et céramique avec Édith Donc, artiste peintre et Frédérique Baudin, artiste en céramique.

De 11 ans à 17 ans. Places limitées



*C'EST MON PATRIMOINE ! SPÉCIAL STREET ART

De 9h30 à 12h30 • **Atelier du CIAP**

Le service Patrimoine et le Programme de Réussite Éducative proposent aux jeunes une semaine de stage autour du graff. En compagnie des artistes Tetal et Rest4, ils seront invités à laisser libre cours à leur créativité tout en étant sensibilisés au cadre urbain dans lequel leurs créations s'inscriront.

De 10 à 15 ans - Places limitées

Ce stage est organisé avec le soutien financier de la DRAC Paca

MARDI
23
AVRIL

CONFÉRENCE DE L'UTD "L'ART N'EST PAS UN MENSONGE"

À 14h30 • **Park Hôtel Salle Benoîte Groult**

Du Graffiti au Street Art : Une histoire étonnante, par Christian Gerini

Tout public, places limitées



CONCERT PÉDAGOGIQUE AU SEIN DU MOUVEMENT HIP-HOP

À 15h • **Auditorium de la Médiathèque**

Prenez votre ticket, vous embarquez avec Bakir, Dshabba et DJ KorteZ qui vous proposent un voyage culturel au sein du mouvement hip-hop. Son histoire vous sera racontée au travers d'extraits vidéo, de démos, d'images d'archives et de sets DJ.

Compagnie de transport CLAN-DESTIN PRODUCTION / IMPACT RECORDS

Durée du trajet 1h40. Tout public, places limitées

MERCREDI
24
AVRIL



DÉCOUVERTE-INITIATION BEAT BOX AVEC TANDEM

À 15h • **Auditorium de la Médiathèque**

Le beat box est une pratique musicale qui s'inscrit dans les diverses disciplines de la culture hip-hop. Il consiste à imiter vocalement une boîte à rythmes, des scratches et de nombreux instruments (principalement de percussion). Atelier de découverte, animé par Denis Ducreux (Deun's).

Tout public, places limitées

VENDREDI
26
AVRIL

"MÉPRISABLE"

À 19h30 • **Théâtre Denis**

Découvrez « Méprisable », une série de trois court-métrages imaginés et réalisés par Mattéo Rieux. Mêlant analyse cinématographique et fiction, elle traite de sujet de société actuel en utilisant des films ancrés dans la culture populaire.

Tous public, places limitées

GRATUIT

Rendez-vous à Hyères pour participer à la 1^{re} édition d'un nouveau festival autour des arts urbains.

2 temps forts vous sont proposés !

LE FESTIVAL IN : 2 jours de fête mêlant musiques, spectacles de danse, battles de breakdance, performances de graffeurs...

LE FESTIVAL OFF : pour prolonger le plaisir lors de la 1^{re} semaine des vacances de printemps.

INFOS ET RÉSERVATIONS

www.hyeres.fr/billetterie, Office culturel « Le Quai », place Clemenceau

f @ x villedhyeres • hyeres.fr

PARTENAIRES



*Participation obligatoire aux 5 demi-journées de stage

LE IN

LES 13 ET 14 AVRIL 2024

SAMEDI
13
AVRIL



EXPOSITION "78/24 HISTOIRE D'UNE PLANCHE À ROULETTES" Vernissage à 11h • Galerie du Park Hôtel

En 2024, le skatepark de Hyères fête ses 25 ans ! Par sa conception avant-gardiste, ce site a marqué l'histoire du skateboard dans l'hexagone et au-delà.

À sa création en 1999, il est en effet le premier Street Park d'Europe et du monde.

Cette exposition met en lumière l'histoire du skate à Hyères et dans le monde au travers d'œuvres, de photographies et de pièces de collection.

Entrée libre - Exposition visible du 13 avril au 14 août
Horaires d'ouverture : du mardi au vendredi :
10h-13h/14h-17h, le samedi : 10h-13h
Fermé les jours fériés

EXPOSITION "CULTURE URBAINE" Grilles de l'avenue Joseph Clotis

À Hyères s'installait déjà en 1978 une caravane publicitaire « Samos 99 » place Vicomtesse de Noailles avec un skatepark de 300m² et un magnifique « rampage » d'exhibition transparent. Cette culture n'a cessé de croître et d'évoluer en passant par la musique, la danse et l'art au fur à mesure des années.

Du 13 avril au 31 mai 2024
Exposition photographique proposée
par les Archives municipales

ATELIER PHOTO SPÉCIAL 25 ANS DU SKATEPARK De 10h à 13h • Skatepark

Avec **Virgil Prudhomme**, professeur de l'École d'arts municipale. Le rendez-vous à ne pas manquer qui marquera les 25 ans du Skatepark. Cette sortie photo est l'occasion de pratiquer la photographie sportive et événementielle.

Multigénérationnel, à partir de 12 ans
Prévoir son appareil photo numérique
Places limitées



LES ZINZINS DE LA RUE Spectacle de danse hip-hop De 10h à 12h • centre-ville

Formés en 2007, « Les zinzins de la rue » est un groupe de danseurs hip-hop. Leur énergie contagieuse a illuminé de nombreux spectacles de rue dans la région PACA, offrant des performances vibrantes et captivantes.

PERFORMANCES DE GRAFF Dès 11h • place Clemenceau

La place Clemenceau va se transformer en « musée à ciel ouvert » grâce à 5 graffeurs dont le talent est né dans la rue. **Tetal, Sock, Tare, Twoer et Rest4** s'illustreront en direct et vous feront découvrir le street art en version passionnée.

ÉCHASSES URBAINES centre-ville

Acrobate de talent **Nathan Henon-Hilaire**, champion de France puis champion du monde, va décupler ses performances. Un vrai spectacle acrobatique va déambuler en centre-ville et vous faire découvrir l'originalité de ce sport urbain.

13h : show fixe sur la place Massillon
14h30 : déambulation av. De Gaulle et Îles d'Or
16h : déambulation dans les rues du Parcours des arts

Avec l'agence LE CERCLE



BATTLES BREAKDANCE / ALL STYLES De 14h à 18h • place Clemenceau

Avec DJ Vientiane
Jury : **David Colas, Mamson et Bgirl Paulina**
Battle 2 vs 2 Break Dance (pro)

Avec son entrée aux Jeux Olympiques 2024, le bboying (ou breakdance) est une discipline de danse hip-hop mêlant musicalité, performance, énergie et acrobatie.

Battle 2 vs 2 All Styles (pro)

Ce battle rassemble toutes les disciplines de la danse hip-hop (Poppin, Locking, House dance, New style, Bboying, Waacking...) dans une seule et même compétition. Les danseuses et danseurs devront à la fois être performants et polyvalents.

Ouvert à tous - Inscriptions pour les battles
auprès de l'association Nejma

06 52 47 32 31 / association.nejma.istres@gmail.com

Show de danse hip hop
du groupe **Beproud**

CYPHER KING De 18h à 19h • place Clemenceau

Ouvert à tous, le Cypher king est un échange entre toutes les personnes souhaitant danser. Néophytes ou professionnels, tous peuvent entrer dans les fameux "cercles". Pendant 45min, la musique battra son plein pour que les artistes donnent le meilleur d'eux mêmes. À la fin de la journée, le jury, composé de danseurs de renommée nationale, éliront le "King" ou la "Queen" de l'événement. Venez découvrir cette culture artistique pleine d'énergie qui va rassembler toutes les danses urbaines en arène survoltée !

DJ SET De 19h à 21h • place Clemenceau

Après le battle, restez pour un set inoubliable avec aux platines **DJ Kortez et DJ Ubyk**. Un moment convivial et musical en famille autour de la musique urbaine (funk, soul, RNB...)

DIMANCHE
14
AVRIL



DÉMONSTRATION ET INITIATION DE BMX FLAT De 10h à 14h • place Clemenceau

Né au tout début des années 80, le Flat est une discipline à part dans le monde du BMX. À la recherche de performance, on lui préfère harmonie du style et beauté des gestes. 2 champions (top 20 mondial et top 10 de France) vont vous faire découvrir cette discipline spectaculaire et élégante basée sur l'équilibre et l'enchaînement de figures au sol.

Avec l'agence LE CERCLE



SHOW ET INITIATION DE FREESTYLE FOOTBALL De 10h à 14h • place Clemenceau

Le freestyle football c'est l'art de jongler avec un ou plusieurs ballons de football, en mélangeant acrobaties, danses et gestes footballistiques. En plus du show, l'équipe propose des initiations et une partie interactive mettant en scène des volontaires du public.

Avec l'agence LE CERCLE

DJ MIX De 10h à 13h30 • place Clemenceau

Avec **DJ Modesty, DJ Hatoms et DJ Kortez**

DÉMONSTRATIONS DE DANSE De 13h30 à 14h • place Clemenceau

En partenariat avec les écoles de danse d'Hyères : Studio Jazz Art et Studio Danse Passion.



SPECTACLE DE DANSE "ALCHIMIE PROJECT" De 14h à 15h • place Clemenceau

Alchimie Project est une jeune compagnie de danse qui regroupe 25 danseurs âgés de 12 à 20 ans. Elle décloisonne les genres et offre un mélange de contemporain, hip-hop, breakdance et modern jazz. Elle prône un métissage des genres et une dynamique actuelle.

Chorégraphie de **Sabine Quilici, Adel et Kamel Loudjertli**

PARKOUR AVEC LES WONSEMBE De 15h30 à 16h30 • place Clemenceau

Les Wonsembe présentent un spectacle conçu et développé à la villa Noailles, en coproduction avec la ville d'Hyères. Connus pour leurs performances de parkour, les Wonsembe transposent ce sport urbain à une discipline artistique et circassienne. Le décor du spectacle, peint par l'artiste français Damien Poulain, offre un nouveau terrain d'expression aux Wonsembe pour un numéro d'acrobaties.